

# 感気持進



教学半（おしうるはまなぶのなかば）【書経】

人に何かを教えるときは、半分は自分にとっての勉強にもなるということ。  
英語で言えば、We learn by teaching.でしょうか。

## 深田小との合同持久走大会は、応援ありがとうございました！

12月3日（火）に行いました。よい天気にも恵まれ、保護者の方の応援も多く大成功の大会でした。この大会では、素晴らしい出来事がありました。深田小の児童と本校児童がゴール直前まで競り合い、接触して深田小の児童が転倒してしまっただけです。これは仕方がない事故です。しかし本校児童は、相手児童に手を差し出し立たせたうえで、相手が先を走っていたからと相手児童を先にゴールさせました。深田小の成尾校長先生からは「須恵小の子供は心が育っていますね」と褒めていただきました。私も感動して涙が出そうでした。

帰校後に全校児童の前で、尾方体育主任がその素晴らしさについて話してくれました。これは、よい事実を教育的に捉え、すぐに伝える尾方先生のファインプレーでした。

そのほか、全員が最後まであきらめず走り切ったこと、深田小とお互いの学校も応援しながら仲良くなれたことなど実りの多い行事でした。



赤が深田小，白が須恵小

## 人権旬間・家庭教育チェック週間！！

12月2日（月）からは、人権旬間です。学期に1回は人権について集中して学習しています。脳科学者中野信子氏の著書に『ヒトは「いじめ」をやめられない』という本があります。だからこそ、児童に「いじめはどんなものか、いじめは卑怯な行為であること、いじめが命を奪うことがあること」等を学ばせることが必要です。知識を与え、心を耕し、差別をなくす方法を教えていきます。12月20日（金）の5校時は人権集会です。時間がある方は、どうぞご来校いただき、子供の学びの成果をご覧ください。地域の方も大歓迎です。

同時期に家庭学習チェック週間も実施しました。家庭学習の重要性は、近年特に言われています。担任と連携いただき、こちらの充実も図りたいものです。



SNSについては、裏面に掲載しています。興味のある方はお読みください。